

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 6. Juli 2011

844. Gebäudeversicherung des Kantons Zürich, Verwaltungsrat, Wahlen

Mit Beschluss Nr. 688/2011 übertrug der Regierungsrat die Zuständigkeit für das Feuerwehrwesen, die Feuerpolizei und die Gebäudeversicherung auf die Sicherheitsdirektion sowie die Zuständigkeit für das Übertretungsstrafrecht und die Aufsicht über die Statthalterämter auf die Direktion der Justiz und des Innern. Die erforderlichen Verordnungsänderungen legte der Regierungsrat mit Beschluss Nr. 766/2011 fest.

Der Verwaltungsrat der Gebäudeversicherung wird gestützt auf § 7 des Gesetzes über die Gebäudeversicherung durch den Regierungsrat bestellt. Das für die Gebäudeversicherungsanstalt zuständige Mitglied des Regierungsrates gehört von Amtes wegen dem Verwaltungsrat an. Der Regierungsrat wählt den Präsidenten. Die Amts dauer der gewählten Mitglieder beträgt vier Jahre, Wiederwahl ist zweimal möglich.

Auf Ende der Amts dauer 2007/2011 sind zwei Mitglieder des Verwaltungsrates aufgrund der Amtszeitbeschränkung ausgeschieden und zu ersetzen. Die Rekrutierung der Verwaltungsratsmitglieder erfolgt aus dem Kreis der Hauseigentümer, der Gemeinden und der Wirtschaft. Als Nachfolger für Willy Haderer wird Bruno Walliser, geboren 1966, Kantonsrat und Gemeindepräsident von Volketswil, vorgeschlagen. Er ist eidg. dipl. Kaminfegermeister und selbstständigerwerbend. Für den ebenfalls zurückgetretenen Hans-Rudolf Blöchliger konnte Katharina Kull-Benz, geboren 1954, Kantonsrätin und Gemeindepräsidentin von Zollikon, gewonnen werden. Sie hat an der Universität St. Gallen Betriebswirtschaft studiert.

Cornel Quinto, geboren 1968, Fürsprecher LL.M., wurde bereits für eine Amtszeit von vier Jahren bis 30. November 2014 gewählt (RRB Nr. 1586/2010).

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
sowie der Sicherheitsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Für eine Amtszeit von vier Jahren werden rückwirkend ab 1. Juli 2011 in den Verwaltungsrat der Gebäudeversicherung gewählt:

Mitglieder:

- Kull-Benz Katharina, geboren 1954, lic. oec. HSG, Kantonsrätin und Gemeindepräsidentin von Zollikon, Zollikon;
- Leiser Albert, geboren 1957, Direktor und Geschäftsführer des Hauseigentümerverbandes Zürich, Zürich;
- Räbsamen Othmar, geboren 1964, eidg. dipl. Betriebsökonom und Immobilien-Treuhänder, Zürich;
- Vollenwyder Martin, geboren 1953, lic. iur., Finanzvorstand der Stadt Zürich, Zürich;
- Walliser Bruno, geboren 1966, eidg. dipl. Kaminfegermeister, Kantonsrat und Gemeindepräsident von Volketswil, Volketswil;

Von Amtes wegen gehört dem Verwaltungsrat an:

- Graf Martin, geboren 1954, Ing. Agr. ETH, Regierungsrat, bis 31. Juli 2011;
- Fehr Mario, geboren 1957, lic. iur., Regierungsrat, ab 1. August 2011.

II. Zum Präsidenten ab 1. August 2011 wird Regierungsrat Mario Fehr gewählt.

III. Mitteilung an die Gewählten (durch die Direktion der Justiz und des Innern), die Gebäudeversicherung des Kantons Zürich, die Direktion der Justiz und des Innern sowie an die Sicherheitsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi